



Gemeinde Schallstadt

Beschlussnotizen aus der Sitzung des Gemeinderats vom 26. April 2022

❖ Blutspenderehrung

Bürgermeister Sebastian Kiss hat nach einigen kurzen Ausführungen zur Bedeutung und Wichtigkeit der Blutspende Herrn Sandro Kösser die Ehrennadel in Gold für 10 Blutspenden sowie Herrn Frank Schmid und Peter Schumacher die Ehrennadel in Gold mit goldenem Eichenkranz für 75 Blutspenden überreicht. Abschließend hat sich Bürgermeister Sebastian Kiss nochmals bei allen Geehrten ausdrücklich bedankt.



v.l.n.r.: S. Kösser, F. Schmid, P. Schumacher

❖ Neubau Kernzeit Mengen

- Auftragsvergaben Küche, Sanitärrennwände, Maler, Bodenbelag, Türen

Jeweils einstimmig hat der Gemeinderat der Auftragsvergabe für die Küchenausstattung an die Firma GKS Großküchensysteme GmbH aus Freiburg, zum Bruttogesamtpreis von 36.791,23 Euro, der Auftragsvergabe für die Sanitärrennwände an die Firma Schäfer Trennwandsysteme aus Horhausen, zum Bruttogesamtpreis von 5.604,72 Euro, der Auftragsvergabe für die Malerarbeiten an die Firma E2 Erler aus Staufen, zum Bruttogesamtpreis von 18.447,34 Euro, der Auftragsvergabe für die Bodenbelagsarbeiten an die Firma Mayer aus Gutach, zum Bruttogesamtpreis von 24.737,20 Euro sowie der Auftragsvergabe für die Türen an die Firma Gatti GmbH aus Grafenhausen, zum Bruttogesamtpreis von 41.764,84 Euro zugestimmt.

❖ Ausscheiden von Frau Gemeinderätin Dr. Karin Müller-Sandner aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat aufgrund § 31 in Verbindung mit § 16 der Gemeindeordnung für Baden-Württemberg (GemO) festgestellt, dass ein wichtiger Grund für das Ausscheiden von Frau Dr. Karin Müller-Sandner aus dem Gemeinderat vorliegt. Frau Dr. Karin Müller-Sandner ist somit mit Wirkung vom 26. April 2022 aus dem Gemeinderat ausgeschieden; sie hatte zuvor zum 26. April 2022 ihr Ausscheiden aus dem Gemeinderat aus wichtigem Grund gemäß § 16 (1) Gemeindeordnung für Baden-Württemberg (GemO) verlangt. Nach § 16 (2) GemO entscheidet der Gemeinderat, ob ein wichtiger Grund vorliegt. Bürgermeister Sebastian Kiss hat das überaus große Engagement Frau Dr. Karin Müller-Sandners im Rahmen ihrer nahezu 18-jährigen ehrenamtlichen Tätigkeit als Gemeinderätin und Bürgermeisterstellvertreterin mit einer kurzen Laudatio entsprechend gewürdigt.



Dr. Karin Müller-Sandner

❖ Feststellung von Hinderungsgründen und Verpflichtung der neuen Gemeinderätin Frau Marlene Krüger

Einstimmig hat der Gemeinderat festgestellt, dass für den Eintritt von Frau Marlene Krüger in den Gemeinderat von Schallstadt keine Hinderungsgründe entsprechend § 29 Gemeindeordnung für Baden-Württemberg vorliegen. Durch das Ausscheiden von Frau Gemeinderätin Dr. Karin Müller-Sandner war das Gemeinderatsmandat neu zu besetzen. Aufgrund des festgestellten Wahlergebnisses aus der Kommunalwahl vom 26. Mai 2019 ist Frau Marlene Krüger Ersatzbewerberin für Frau Dr. Karin Müller-Sandner. Hinderungsgründe über den Eintritt von Frau Marlene Krüger lagen nicht vor.



Marlene Krüger

Bürgermeister Sebastian Kiss hat Frau Krüger am Ratstisch herzlich willkommen geheißen und im Anschluss die Verpflichtung vorgenommen.

❖ **Nachrücken bzw. Neubesetzung des Technischen Ausschusses, des Verwaltungsausschusses und des Gemeinsamen Ausschusses der Vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft Schallstadt / Ebringen / Pfaffenweiler**

Einstimmig hat der Gemeinderat nachfolgendem Besetzungsvorschlag zugestimmt:

- Frau Marlene Krüger wird ordentliches Mitglied im Technischen Ausschuss. Stellvertreter bleibt Herr Bernd Kiechle.
- Frau Marlene Krüger übernimmt die Stellvertretung für Herrn Bernd Kiechle im Verwaltungsausschuss.
- Frau Brigitte Kant wird ordentliches Mitglied im Gemeinsamen Ausschuss der vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft Schallstadt/Ebringen/Pfaffenweiler. Stellvertreter bleibt Herr Hajo Frings.

❖ **Nachwahl des/der ersten Bürgermeisterstellvertreters/in**

Durch das Ausscheiden von Frau Dr. Karin Müller-Sandner war die Nachwahl des/der ersten Bürgermeisterstellvertreters/in erforderlich. Einstimmig hat der Gemeinderat Frau Brigitte Kant zur neuen ersten Bürgermeisterstellvertreterin gewählt.



Brigitte Kant